
AG Association Reyniès Bayard Tennis du 29 mars 2024, 20h à la MJC Allobroges.

Ordre du jour :
1 Rapport moral et d'activités.
2 Approbation des comptes.
3 Projets 2024/2025.
4 Renouvellement du CA .
5 Questions diverses.

17 participants dont 11 présents et 2 procurations. ( voir feuille d'émargement)

I RAPPORT MORAL .
158 adhérents dont deux parts égales : les moins de 18 ans et les plus de 30 ans. Les 
adhérents de notre association sont des parents qui veulent jouer avec leurs enfants.
Les « faits marquants » : la rencontre de la ville pour des petits travaux de changement de 
filet sur le terrain nord notamment.

II APPROBATION DES COMPTES .
Présentation des comptes 2023/2024 : voir diapo 7
Compte Livret : solde 24 404,48 €
Cotisations : 4 180  ( l'année dernière€  : 3 627 )€
Profession sports : 1 735,70  payés à ce jour pour l’enseignement. Un bilan sera fait à la €
fin du mois de juin (voir projet 2024/2025).
Prévisionnel 2024/2025 : voir diapo 7
Vote de l'approbation des comptes : les comptes sont approuvés à l'unanimité.

III PROJET 2024/2025

1 Cours collectifs enfants :
L’ensemble des cours ont quasi été dispensés. Le reste pour cette année se terminera au 
mois de juin. Une réunion avec ProfessionSports38 aura lieu pour prolonger le contrat 
d’enseignement jusqu’à cette date.
En 2024/2025, l’enseignement sera arrêté à partir de juillet. Vu les difficultés à remplir les 
effectifs affectant de ce fait l’équilibre financier de ces enseignements, une pose partielle 
ou définitive doit être opérée. De plus, le salaire dégagé est vraiment très faible.
Il est envisagé de recruter quelqu’un d’autre mais il est clair que pour qu’un enseignant 
soit intéressé, nous devions proposer, à minima, un temps plein. Or nous n’avons pas 
suffisamment d’activité. Pour un temps partiel, les enseignants préfèrent trouver dans un 
club FFT à temps plein.
La session adultes n’a jamais trouvé un consensus sur un horaire commun et donc n’a 
jamais vu le jour.

2 Réfection du terrain nord
Après les petits travaux pour le filet et leur fixation au sol ainsi que les trous dans les 
grillages fermés réalisé à l’automne 2023, nous avions convenu avec les équipes de la ville 
que nous reprenions contact en mars 2024 pour voir ce qui est envisageable pour le terrain 
nord.
Cette reprise de contact a bien eu lieu comme prévu. Une visite sur site la veille de l’AG a 
permis de mettre en avant plusieurs solutions techniques pour la réfection de ce terrain. 



La ville prend contact avec les entreprises pour chiffrer ces différentes solutions et revenir 
vers nous pour en discuter.
Nous avons bon espoir que la résine soit prise en charge par la ville, nous laissant la 
réfection de la partie structurelle au sol à charge afin de rénover en profondeur ce terrain. 
L’équilibre financier est à discuter avec eux.

Projet tournoi JOJO
la date est fixée au dimanche 9 juin avec une date de report au 16 juin en cas de mauvais 
temps.

Un mail sera adressé aux adhérents pour les prévenir, avec le CR de l'AG

IV RENOUVELLEMENT DU CA .

Le CA est reconduit faute de candidature.

Membres reconduits :

Pierre BOUTONNET,
Radia EULMI,
Corine BARBE.
Sébastien FAUVEL,
Léo GALERA,
Catherine MELOT,
Nicolas CHAPELAND,
Hugo MERZIZEN.

Sébastien FAUVEL


